

Essence: Doux enfants, ce vieux monde n'a plus rien à offrir. C'est pourquoi vous ne devez pas permettre à votre cœur d'y rester attaché. Si vous oubliez de vous souvenir du Père, vous devrez faire l'expérience de la punition.

Question: Pourquoi désobéissez-vous à l'une des principales *instructions* du Père? Quelle est cette instruction?

Réponse: L'instruction du Père est: n'acceptez jamais que l'on vous rende un service personnel car vous êtes vous-mêmes des *serviteurs*. A cause de la conscience du corps, certains parmi vous désobéissent à cette *instruction*. Baba dit: si vous acceptez ce bonheur ici, votre bonheur sera moins grand là-bas. Les enfants, beaucoup parmi vous disent qu'ils veulent être *indépendants*, mais en fait, vous *dépendez* tous du Père.

Chanson: Le soutien de mon cœur ne devrait pas se rompre...

Om shanti. Dieu Shiva parle à Ses saligrams. Tous les êtres humains connaissent Shiva et les saligrams: les deux sont incorporels. Vous ne dites plus que c'est Dieu Krishna qui parle. Il n'y a qu'Un seul Dieu. Alors, à qui Dieu Shiva parle-t-Il? A vous, les enfants spirituels. Baba a expliqué, les enfants, que vous ne devez avoir de connexion qu'avec ce Père. Parce que seul Shiv Baba est le Purificateur, l'Océan de Connaissance, Celui qui vous donne le paradis en héritage. Il est Celui dont vous devez vous souvenir. Brahma est Son véhicule très fortuné. Il vous donne votre héritage à travers ce véhicule. Ce n'est pas Brahma qui vous donne votre héritage; lui aussi en reçoit un. Par conséquent, chacun de vous, les enfants, doit considérer qu'il est une âme et se souvenir du Père. Par exemple, s'il y a un problème avec ce véhicule pour une raison ou une autre et que vous ne recevez pas votre murli, votre attention doit se tourner vers Shiv Baba; Lui ne tombe jamais malade. Les enfants, vous avez reçu toute cette connaissance et vous pouvez l'expliquer aux autres. Certains enfants donnent tellement d'explications lors des expositions! Les enfants, vous possédez toute cette connaissance; celle qui est décrite sur les posters est dans l'intellect de chacun d'entre vous. Rien ne devrait vous arrêter, les enfants. S'il n'y a pas de *courrier*, s'il y a une *grève*, que ferez-vous alors? De toute façon, vous possédez la connaissance, les enfants. Vous devez expliquer que l'âge d'or a existé, et que c'est maintenant l'âge de fer, le vieux monde. Dans la chanson aussi, vous dites que ce vieux monde n'a plus rien à offrir. Vous ne devez pas permettre à votre cœur d'y rester attaché, sinon vous ferez l'expérience de la punition. Grâce au souvenir du Père, votre punition peut être réduite. Il ne faudrait pas que ce souvenir soit brisé, que vous fassiez l'expérience de la punition et que retourniez dans le vieux monde. Beaucoup sont partis de cette façon. Ils ne se souviennent même plus du Père. Leur cœur est encore attaché au vieux monde. Le monde actuel est très mauvais. Si vous attachez votre cœur à quelqu'un, vous ferez l'expérience d'une grande punition. Les enfants, vous devez écouter cette connaissance. Vous ne devez pas écouter les chansons du chemin de la dévotion. Vous êtes à présent à l'âge de confluence. C'est en cet âge de confluence que vous recevez la connaissance du Père, l'Océan de Connaissance. Personne d'autre au monde ne sait que Lui seul est l'Océan de Connaissance. Quand Il donne la connaissance aux êtres humains, ceux-ci reçoivent le salut. Lui seul donne le salut. Vous devez donc suivre Ses *instructions*. Maya ne laisse personne en paix. C'est en devenant conscients du corps que vous faites une erreur ou autre. Certains, parmi vous, sont influencés par la luxure et d'autres par la colère. Il y a de nombreuses tempêtes dans l'esprit. Parce que vous tombez amoureux d'une personne, vous commencez à vouloir faire ceci ou cela. Vous ne devez pas permettre à votre cœur de s'attacher au corps de qui que ce soit. Le Père dit: considérez que vous êtes des âmes et toute votre conscience du corps prendra alors fin. Sinon, vous

désobéirez aux instructions de Baba. Lorsque vous devenez conscients du corps, il s'ensuit une grande perte. Par conséquent, oubliez tout y compris votre propre corps. Souvenez-vous simplement du Père et de la demeure. Le Père vous explique à vous, les âmes: lorsque vous agissez à travers votre corps, souvenez-vous de Moi pour que vos péchés soient détruits. Ce chemin est très simple. Baba sait aussi que vous continuez à faire des erreurs. Cependant, il ne faudrait pas que vous restiez piégés par vos erreurs. Si vous faites une erreur, vous ne devez pas la répéter. Tirez-vous les oreilles et dites-vous: "Je ne referai pas cette erreur!" Faites des efforts. Si vous faites régulièrement des erreurs, vous devriez comprendre que vous subirez une lourde perte pour vous-mêmes. C'est à cause de vos erreurs que vous vous êtes dégradés. Qu'êtes-vous devenus après être tombés d'une si grande échelle? Avant, vous n'aviez pas cette connaissance. À présent, vous êtes tous devenus sages grâce à cette connaissance, numberwise en fonction de vos efforts. Autant que possible, restez introvertis. Gardez fermée votre bouche! Ceux qui ont la sagesse de la connaissance n'attacheront jamais leur cœur au vieux monde. Leur intellect comprendra qu'ils veulent la destruction du royaume de Ravan. Ce corps est vieux, il appartient à la communauté de Ravan. Pourquoi nous souvenir de la communauté de Ravan? Nous ne devrions nous souvenir que d'Un seul Rama (Dieu). Nous devons devenir ceux qui sont vraiment fidèles au Père. Il dit: souvenez-vous de Moi encore et encore, et tous vos péchés seront détruits. Restez fidèles au Père. Cela veut dire être fidèle à Dieu. Les dévots ne se souviennent que de Dieu, et ils prient: "Dieu, vient nous donner notre héritage de paix et de bonheur". Sur le chemin de la dévotion, les dévots se sacrifient. Ici, il n'est pas question de se sacrifier. Nous mourons d'une mort vivante, ce qui signifie que nous nous sacrifions à Dieu. Nous devons appartenir au Père aussi longtemps que nous vivons parce que nous devons obtenir de Lui notre héritage. Nous devons suivre Ses instructions. En fait, se sacrifier de son vivant fait référence à l'époque actuelle. Sur le chemin de la dévotion, ils se suicident, etc. Ici, il n'est pas question de se suicider. Le Père dit: considérez que vous êtes des âmes et ayez du yoga avec le Père. Ne soyez pas conscients du corps. Que vous soyez assis ou en train de marcher, faites des efforts pour vous souvenir du Père. Jusqu'à maintenant, personne n'a encore *réussi* à 100%. Vous continuez tous à fluctuer. Si l'on ne vous met pas en garde sur les erreurs, comment cesserez-vous d'en commettre? Maya ne laisse personne tranquille. Beaucoup de couples disent: "Baba, nous avons été vaincus par Maya". Nous faisons des efforts et nous ne savons pas ce qui s'est passé. Nous ne savons pas comment nous avons pu faire une si grave erreur. Ils comprennent qu'à cause de cette erreur, leur nom sera diffamé dans le clan Brahmine. Ils sont attaqués par Maya avec tant de force qu'ils n'arrivent même pas à le comprendre. En devenant conscients du corps, c'est comme s'ils devenaient également insensés. Quand il n'y a aucun bon sens, il y a aussi la diffamation. Alors, leur héritage est réduit. Beaucoup font de telles erreurs. Maya les gifle si fort qu'ils sont vaincus. Puis, par colère, ils giflent les autres ou leur donnent des coups de pieds. Ensuite, ils se repentent. Baba dit: vous devez maintenant faire de grands efforts. Vous vous êtes fait du mal et vous en avez fait aux autres. Vous avez tant perdu! Ce sont les augures de l'éclipse de Rahou. Le Père dit: si vous faites maintenant le don de vos vices, vous pourrez être débarrassés de ces mauvais augures. Quand les mauvais augures de Rahou sont là, il faut du *temps*. Il est difficile de monter l'échelle une fois que vous êtes descendus. Quand les gens ont l'habitude de boire de l'alcool, il leur est difficile de s'arrêter. La plus grande erreur de certains d'entre vous, est de salir votre visage. Vous continuez ensuite à vous souvenir du corps. Ensuite, quand vous avez des enfants, vous continuez à vous souvenir d'eux. Quelle connaissance serez-vous capables de donner aux autres dans ces conditions? Personne ne vous écouterait. À présent, nous faisons des efforts pour nous souvenir seulement de l'Unique et pour oublier tous les autres. Faites très attention à cela. Maya est très puissante. Toute la journée, votre seule préoccupation devrait être de vous souvenir de Shiv Baba. Cette pièce de théâtre touche maintenant à sa fin et nous allons devoir rentrer à la Maison. Nos corps vont être

détruits. Plus vous vous souviendrez du Père, moins vous vous souviendrez des autres et plus votre conscience du corps disparaîtra. Cette destination est très élevée. Ne permettez pas que votre cœur s'attache à une autre personne que le Père. Sinon, cette personne apparaîtra sans cesse devant vous. Cette personne voudra se venger de vous. Notre destination est très élevée. C'est très facile de parler de tout cela. Parmi des centaines de milliers, seuls quelques-uns deviennent les graines du chapelet. Certains obtiennent une *bourse*. Ceux qui font de bons efforts obtiendront assurément une *bourse*. Soyez des observateurs détachés et voyez combien vous faites de *service*. Beaucoup parmi vous, les enfants, veulent être débarrassés de leur travail pour s'engager dans ce service spirituel. Mais Baba regarde la *situation* de chacun. Si vous êtes seuls et que vous n'avez pas de parents, il n'y a pas de problème. Il dit néanmoins: continuez à faire votre travail en même temps que ce service. A votre travail, vous rencontrez de nombreuses personnes que vous pouvez servir. Les enfants, vous avez reçu beaucoup de connaissance. Baba donne l'inspiration pour que beaucoup de *service* s'accomplisse à travers vous, les enfants. Il entre même en certains enfants pour faire du *service*. Il doit faire du *service*. Comment ceux qui ont une responsabilité peuvent-ils dormir? Shiv Baba est la Lampe constamment allumée. Le Père dit: Je fais du *service* jour et nuit. Si le corps est fatigué, que peut faire l'âme? Le corps n'en fait pas assez. Le Père est infatigable. Il est la Lampe allumée qui éveille tous les gens dans le monde. Son *rôle* est *merveilleux*. Les enfants, seuls quelques-uns parmi vous Le connaissent. Le Père est la Mort de toutes les Morts. Si vous ne Lui obéissez pas, vous ferez l'expérience de la punition de Dharamraj. L'une des principales *instructions* du Père est: n'acceptez de service personnel de personne. Mais parce que vous devenez conscients du corps, vous désobéirez aux instructions du Père. Baba dit: vous êtes vous-mêmes des *serviteurs*. Si vous acceptez ce bonheur ici, votre bonheur sera réduit là-bas. Si vous prenez cette habitude, vous ne serez pas capables de vous passer de *serviteurs*. Beaucoup disent: Je veux rester *indépendant*. Le Père dit: c'est bien de rester *dépendant*. Mais vous devez tous *dépendre* du Père. C'est en essayant d'être *indépendants* que vous chutez. Vous *dépendez* tous de Shiv Baba. Le monde entier *dépend* de Lui, c'est pourquoi ils appellent: "Ô, Purificateur, viens!" Vous recevez de Lui la paix et le bonheur, mais les gens ne comprennent pas. Vous devez *passer* par le chemin de la dévotion. Le Père vient lorsque la nuit s'achève. Il ne peut y avoir la moindre différence, même d'une *seconde*, à propos du moment où Il vient. Il dit: Je connais ce *drama*. Personne d'autre ne connaît le début, le milieu et la fin de ce *drama*. A l'âge d'or cette connaissance aura disparu. A présent, vous connaissez le Créateur et le début, le milieu et la fin de la création; cela s'appelle la connaissance. Tout le reste, c'est de la dévotion. On dit du Père qu'Il est *empli de connaissance*. Il nous donne cette connaissance en ce moment. Les enfants, vous devriez ressentir une très grande ivresse. Cependant, vous comprenez également qu'un royaume est en train d'être établi. Certains ne deviendront que de simples sujets. Ils ne comprennent même pas un peu de connaissance! C'est *incroyable*. Cette connaissance est très facile à comprendre. Le cycle de nos 84 vies touche maintenant à sa fin. Bientôt, vous devrez rentrer à la Maison. Nous sommes les principaux *acteurs* de ce *drama* et nous connaissons donc le *drama* en entier. Nous jouons les rôles de *héros* et d'*héroïnes* à travers le *drama* entier. C'est si facile, mais si ce n'est pas dans votre fortune, quel effort pourrez-vous faire? Tout cela continue à se produire dans cette étude. Certains d'entre vous échouent encore. C'est une si grande école. Un royaume doit être établi. Les enfants, en accord avec votre étude, chacun de vous peut comprendre le statut qu'il recevra. Vous êtes si nombreux. Vous ne pouvez pas tous devenir des héritiers. C'est très difficile de devenir pur. Le Père vous fait tout comprendre si facilement. Cette pièce de théâtre va maintenant prendre fin. Vous devez devenir totalement purs grâce au souvenir du Père, et ensuite vous deviendrez les maîtres du nouveau monde totalement pur. Restez dans le souvenir

aussi longtemps que possible. Si ce n'est pas dans votre fortune, au lieu de vous souvenir du Père, vous vous souviendrez des autres. Si vous attachez votre cœur à quelqu'un d'autre, il vous faudra beaucoup pleurer. Le Père dit: ne permettez pas à votre cœur de s'attacher à ce vieux monde; il doit être détruit. Personne d'autre ne le sait. Ils pensent que l'âge de fer va encore durer très longtemps. Ils sont dans un profond sommeil. Le *service* que vous faites dans les expositions, etc. est une manière rapide de créer des sujets. Certains rois et reines apparaîtront aussi. Certains sont très enthousiastes pour faire du *service*. Certains sont riches et d'autres, pauvres. Vous devez rendre les autres pareils à vous. Vous en recevrez également du bénéfice. Vous devez devenir des cannes pour les aveugles. Dites-leur simplement de se souvenir du Père et de l'héritage. La destruction se tient devant vous. C'est seulement lorsqu'ils verront que le temps de la destruction est très proche qu'ils écouteront ce que vous leur dites. Votre *service* grandira et ils penseront: "C'est juste." Vous continuez à dire aux autres que la destruction doit avoir lieu. Le *service* que vous faites dans les expositions et les foires augmentera aussi. Vous devez vous efforcer de trouver une bonne *salle*. Dites-leur que vous êtes prêts à en payer la location. Dites-leur: "Votre renommée en sera même grandie." Beaucoup de gens possèdent de telles *salles*. Si vous faites des efforts, vous pourrez recevoir un mètre carré de terrain. En attendant, continuez à organiser de petites expositions. Lorsque vous célébrerez Shiv Jayanti, le son se propagera. Ecrivez: "Le jour de Shiv Jayanti devrait être férié." En fait, on ne devrait célébrer que cet anniversaire-là. Il est le Purificateur. Le véritable *emblème* est celui de la Trimurti. Il est dit: "La Vérité mène à la Victoire." (Devise de l'Union Indienne). Voici venu le temps pour vous d'obtenir la victoire. Il vous faut une bonne personne capable d'expliquer ces choses aux autres. Les responsables, dans les *centres*, devraient être attentifs envers tous. Vous pouvez créer votre propre *emblème*: "Voici la Trimurti Shiv Jayanti." Les gens ne comprendront rien si vous dites simplement "Shiv Jayanti". C'est vous qui devez faire tout le travail, les enfants. Quand vous apporterez du bénéfice à beaucoup, vous recevrez aussi un *ascenseur*. Vous recevrez un grand *ascenseur* grâce au *service* que vous faites. Beaucoup de *service* peut s'accomplir dans les expositions. Des sujets doivent être créés. Baba continue à voir quels enfants accordent de l'*attention* au *service*. Ce sont eux qui montent sur le trône du cœur de Baba. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Si vous faites une erreur, tirez-vous les oreilles sur le champ afin de ne pas la refaire. Ne soyez jamais conscients du corps. Soyez des experts dans cette connaissance et restez introvertis.
2. Restez vraiment fidèles au Père unique. Sacrifiez-vous à Lui aussi longtemps que vous vivrez. Ne permettez pas à votre cœur de s'attacher à une autre personne. Ne faites rien d'insensé.

Bénédictio: Puissiez-vous être une incarnation d'amour et dire adieu au fait d'être séparés pour toujours.

L'amour est aimer quelque chose que celui que vous aimez aime aussi. Que votre façon de marcher, de manger, de boire et de vivre soit celle qui est aimé de l'Unique qui vous aime. Pour cela, quelles que soient vos pensées ou vos actions, regardez tout d'abord si elles sont aimées du Père que vous aimez. En étant véritablement aimants, vous deviendrez un yogi constant et facile. Si vous transformez votre forme d'amour en forme d'être égaux, vous recevrez alors la bénédiction d'être immortels et vous direz adieu au fait d'être séparés pour toujours.

Devise: Que votre nature soit facile et vos efforts emplis d'attention.

***** OM SHANTI *****

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.

Tout comme un arbre entier est fondu dans une graine, de la même manière, que l'expansion de tout votre arbre soit fondue dans les graines de vos pensées, car seulement alors se terminera l'agitation de celles-ci. Aujourd'hui, toutes sortes de bouleversements se produisent dans le monde. Bouleversements dans la politique, dans la valeur des choses, dans les cours de la monnaie, bouleversements dans la souffrance du karma et dans les religions. Afin de vous en préserver ainsi que tous les autres, pratiquez la concentration de votre esprit et intellect tout en continuant à faire le service de donner sakaash.